

Violencia en Guaymas: 6 muertos y 2 heridos

Escrito por Comunicado

Viernes 25 de Agosto de 2017 13:40

+ Ejecutan a 2 en el bulevar Beltrones de San Carlos, 2 en el sector Ranchitos y 2 más en Las Guásimas

SAN CARLOS, GUAYMAS, Son., 25 de Agosto de 2017.- Dos personas del sexo masculino fueron ejecutadas a balazos la tarde de este jueves a bordo de un automóvil en el que se conducían por el centro de este destino turístico.

Los numerosos disparos atrajeron la atención de varios testigos que reportaron los hechos a la autoridad policiaca Municipal. Cuando llegaron la Policía Municipal y la Estatal Investigadora, encontraron a las dos víctimas masacradas con impactos de arma de fuego, y a un tercer sujeto con heridas graves, por lo cual se le condujo al Hospital General de Guaymas donde se encuentra delicado y bajo custodia policial.

El auto, que más tarde se sabría que había sido robado en Hermosillo, era conducido por el bulevar escénico Manlio Fabio Beltrones y portaba placas sobrepuestas, alrededor de las 18 horas, cuando en el kilómetro 10 y medio “un cerrón” los hizo detenerse. Fue cuando varios sujetos descendieron de otra unidad, los contuvieron y abrieron las puertas laterales izquierdas para abrir fuego, en una acción de profesionales con las características de un ajuste de cuentas.

Ambos cuerpos quedaron sobre los asientos del automovil Toyota Sienna, color gris, modelo 2012, que cuenta con reporte de robo el pasado 7 de junio en Hermosillo. Las placas que porta corresponden también a un auto Toyota, pero línea Corolla, gris metálico, modelo 2016, reportado como robado el 18 de abril del presente año.

IDENTIFICAN A DOS

Uno de los muertos fue identificado como Jorge Alberto “N.”, de 40 años, residente en San

Violencia en Guaymas: 6 muertos y 2 heridos

Escrito por Comunicado

Viernes 25 de Agosto de 2017 13:40

José de Guaymas, quien contaba con antecedentes penales por el delitos contra la salud y portación de arma de fuego sin licencia.

El otro fallecido aún no ha sido identificado, mientras que el lesionado es Óscar Tadeo "N.", de 27 años, domiciliado en Hermosillo, quien cuenta con averiguación previa por el delito de robo con violencia e ingreso al Cereso por el delito de lesiones.

SECUESTRO Y MUERTE

SAN CARLOS, GUAYMAS.- La Secretaría de Seguridad Pública se hizo presente al lado de la Fiscalía Estatal para indagar sobre la ejecución de dos sujetos en el sector Ranchitos Campestres de esta Comisaría guaymense.

Los hechos ocurridos al comenzar la madrugada de este viernes, citan que habría varias personas privadas de su libertad en una presunta casa de seguridad de ese punto, custodiadas por los dos ejecutados.

Poco después de la medianoche, un comando armado llegó al sitio y tras cuestionar varias veces a los dos custodios de los presuntos secuestrados –"levantados", manejan los agentes de varias instancias policiacas--, apuntaron sobre ellos armas automáticas y abrieron fuego, masacrándolos.

Una mujer describió los hechos y dijo que tras el ataque, los sujetos desaparecieron y ellos –entre 5 y 6—pudieron retirarse del sitio.

La indagación de estos delitos de alto impacto está a cargo de la Fiscalía General del Estado y la Procuraduría General de la República, pero en este sitio, como ocurrió en el centro de San Carlos donde también se ejecutó a dos personas y lesionó a una tercera, también se hicieron presentes la Policía Municipal y oficiales de Inteligencia de la Secretaría de Marina-Armada de México.

Violencia en Guaymas: 6 muertos y 2 heridos

Escrito por Comunicado

Viernes 25 de Agosto de 2017 13:40

TERCER ATAQUE

LAS GUÁSIMAS, GUAYMAS, Son.- Una pareja fue acribillada la mañana de este viernes con ráfagas de armas automáticas en esta comunidad perteneciente a la etnia yaqui, y una segunda mujer es atendida de graves heridas que le dejó ese ataque.

Las víctimas al parecer son Luz María "M" y su pareja, a quien se conocía como "El chiquis", en tanto que la mujer herida es madre de la primera, según comentaron residentes de este poblado.

También dijeron que las mujeres son parientes de un líder yaqui a quien se conocía como "El nicho", quien en 2016 fue "levantado" por un comando armado y apareció días después sin vida. El ataque fue perpetrado por varios sujetos que se conducían en un vehículo tipo vagoneta color claro y un sedan blanco al parece Nissan.

Las fuerzas policiacas municipal y estatal, así como armada navales, estaban en el sitio y la Fiscalía Estatal asumía las indagaciones.